



kelag

kelag
ENERGIE & WÄRME

Kärnten
Netz
EIN UNTERNEHMEN DER KELAG

kelag
INTERNATIONAL

Wanderung auf den Auernig

Die Betriebliche Gesundheitsförderung und der BSK Kelag luden zum gemeinsamen Wandern auf den Auernig ein



Am Samstag, dem 12. Juli 2025, fand eine weitere gelungene BSK-Wanderung im Rahmen der Betrieblichen Gesundheitsförderung statt. Ziel war diesmal der aussichtsreiche Auernig bei Mallnitz, begleitet von unserem erfahrenen Bergwanderführer Arnulf Hoffmann.

Gestartet wurde pünktlich um 9 Uhr beim Parkplatz unterhalb der Wolligerhütte. Zunächst führte der Weg entlang der Forststraße, vorbei an blühenden Almwiesen, bis zur Hütte. Von dort ging es auf einem abwechslungsreichen, teils steileren, aber sehr gut begehbaren Steig weiter zum Gipfel des Auernig (2.129 m).

Oben angekommen, wurden wir mit einem beeindruckenden 360-Grad-Panorama belohnt – von den Hohen Tauern bis weit ins Mölltal. Nach einer kurzen Stärkung und dem obligatorischen Gipfelfoto ging es weiter in Richtung Törlkopf, ehe wir über den Anstiegsweg wieder zum Ausgangspunkt abstiegen.

Die reine Gehzeit der Wanderung betrug etwa vier Stunden, wobei rund 915 Höhenmeter zu





bewältigen waren. Insgesamt nahmen zehn Kolleginnen und Kollegen aus den Unternehmen KEW, KNG und der Kelag an der Tour teil. Das Wetter zeigte sich leicht bewölkt, bei angenehmen Temperaturen – ideale Bedingungen für eine Bergwanderung. Die Stimmung innerhalb der Gruppe war fantastisch. Nach der Rückkehr lud der BSK alle Teilnehmer zu einem gemeinsamen Mittagessen in Mallnitz ein, wo der gelungene Wandertag gemütlich ausklang.

Ausblick:
Die nächste Wanderung führt uns am Samstag, den 27. September 2025, ins wunderschöne

Gailtal. Wir freuen uns wieder auf viele motivierte Teilnehmerinnen und Teilnehmer!

Ein herzliches Dankeschön an Arnulf Hoffmann für die sichere und interessante Führung – und an alle, die diesen Tag zu einem besonderen Erlebnis gemacht haben!
Herzlichen Dank der BGF und dem BSK für die Durchführung dieser geführten Wanderung auf den Auernig.

Mit sportlichen Grüßen
für den BSK Landevorstand
Roland Wurzer



